



福井市越廼小学校

越廼っ子だより

2023年10月号

2023年10月12日(木)発行



目指す児童像 ・やさしく ・かしこく ・たくましく

TEL:89-2043 FAX:89-2184

HP:<http://www.fukui-city.ed.jp/koshino-e>

↑本校HPのQRコード

☆令和5年度 第1学期が終了しました。越廼っ子は大きく成長しました！

本日10月12日(木)に第1学期終業式を行い、101日間の授業を終えて前半終了となりました。学校生活や家庭生活に大きな影響を与えていた新型コロナウイルスも5月8日に5類に移行され、教育活動もコロナ前の状況にほぼ戻ってきた1学期でした。しかし、私たち教職員にとっては、この3年間にこれまでの教育活動をふり振り返り、教育活動の不易と流行とは何か、本当にこの活動は越廼っ子の成長に資するのか、他のやり方はないのか等、本校の教育活動を見直すきっかけにもなりました。

子ども達は、少人数複式学級での活動の中、自分達で目標を立て、考え工夫し実行し、そして振り返りかえって次につなげるPDCAサイクルを上手に回しながら成長してきました。連合音楽会、小中合同体育大会、日々の係・委員会活動、ランランタイム等様々なところで、「今の活動はどうでしたか。」「感想を言いましょう。」「～した方がいいと思いました。」などの言葉が聞かれました。その姿からも学年問わず考えを言い合える素敵な越廼っ子に育っています。

教室においても、互いに切磋琢磨、話し合いアドバイスし合い助け合い・素敵な姿がたくさん見られました。そのがんばりが記載されている通知票「かがやき」を担当の先生との面談を通して本日持ち帰りました。

お子さまの頑張りをたくさんほめていただき、2学期、今年度後半戦につなげていただければ幸いです。本日まで無事に過ごせましたこと、あらためて保護者の皆さま、地域の皆さまに心より感謝申し上げます。



みんなで考えよう 2年生



相談しよう 2組



新しい学習がはじまった！ 3年生



話し合いが上手に！ 4年生



頼れるリーダーに 5年生



全校を引っばる 6年生



たくさん話し合っ作り上げた 連合音楽会



目標に向けて協力し合った 体育大会

☆「福井市小学校 スポーツフェスタ」が行われました。9月22日（木）

これまで行われてきた福井市小学校連合体育大会が、リニューアルしてスポーツ体験型校外学習「スポーツフェスタ」として生まれ変わりました。これは、福井市全ての児童が、スポーツの体験を通して学校間の交流と運動・スポーツへの興味・関心を高めることを目的に新たに創設されたものです。

本校からは、5・6年生が参加しました。まずはじめに、ニュースポーツのスティックリングを体験しました。他校の児童とともにチームを作りパックを打ちリング内の得点を狙いました。他校の新しい友達と和気藹々と楽しくプレーすることができました。次にユティク陸上競技部の村田和哉氏の陸上教室に参加しました。走力を高めるストレッチやトレーニングを教えていただいたり、村田氏とともにトラックを走ったりして速く走るコツを学びました。今回の体験を通じて、運動・スポーツへの興味・関心がより高まっていると期待しています。



☆学校保健委員会を行いました！

10月5日に学校保健委員会を行いました。今年度のテーマは、「むしば菌から体を守ろう」。おいしく食べ健康的に成長していくためには「歯の健康」が欠かせません。ヘルシー・環境委員さん達は、むし歯について自分達で調べ全校児童に伝えたい内容を考え、練習をしてきました。当日の発表では、本校児童はむし歯の罹患率が全国平均より高く4.4%であること、むし歯の原因はミュータンス菌や酸などが関係していること、むし歯から身を守る方法を3つ等を教えてもらいました。また、むし歯になるまでを劇でわかりやすく表現するなど、はきはきと聞きやすい素晴らしい発表でした。その後、むし歯から身を守るための方法を「おやつ選び方」「歯の磨き方」「唾液を出す工夫」の3コーナーで楽しく体験しました。どのコーナーも参加児童一人ひとりが考えながら体験する良く工夫された内容でした。最後には学校歯科医の大野屋先生からも虫歯予防についてお話をいただきました。大野屋先生、参観して下さった保護者の方、お忙しい中ありがとうございました。今後も全校で「むし歯予防」について意識を高めていきます。



「むし歯」を表す古代文字。歯の中に虫が…。こんな文字があるということは古代の人もむし歯がこわかったのですね。